



# Síntesis de medios

16 de marzo de 2024

## Primeras Planas

Adeuda Grupo Salinas \$30 mil millones.- SAT  
El gasto militar de México creció 53% en 4 años  
Testigo estrella del caso Iguala busca amparo  
Sheinbaum exige "respeto" para Marina, Sedena y hasta Guardia  
Altos mandos de Guerrero, a investigación por el asesinato  
Prevén tercera ola de migrantes a México por crisis que hunde a Haití  
AMLO respalda destituir a fiscal  
¡Cachondos!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Sueltan plomazo a morro

Luego de una discusión, el menor de edad Édgar Abdiel fue baleado mientras regaba las plantas del exterior de su casa en la alcaldía Gustavo A. Madero; por la agresión, la Policía detuvo a dos sospechosos. El ataque ocurrió cerca de las 14:30 horas de este jueves cuando un sujeto descendió de una camioneta Ford Escape en Río de los Remedios, colonia Nueva Atzacualco. Mediante un operativo, uniformados de la **SSC** arrestaron a Alejandro y Eder, quienes viajaban en un vehículo similar al descrito por el herido de bala, quien permanecía hospitalizado. [El Gráfico](#)

### Decomisan a célula criminal 31 mdp, tras cateos en Miguel Hidalgo y Tlalpan

En una acción coordinada entre la **SSC** y la Fiscalía General de Justicia capitalina, se ejecutaron tres órdenes de cateo en las alcaldías Miguel Hidalgo y Tlalpan; colonias Lomas de Chapultepec, Polanco y Héroes de Padierna, en los que se logró la detención de dos hombres y el aseguramiento de más de 31 millones de pesos. [Basta](#)

### Garantizan seguridad de visitantes

El Comité Organizador de Semana Santa, junto con la alcaldía de Iztapalapa, anunciaron que más de 3 mil elementos se encargarán de cuidar y salvaguardar la integridad física de miles de visitantes que asistirán a la 181 Representación de la Pasión y Muerte de Jesucristo que se escenifica cada año al oriente de la capital. Este cuerpo de seguridad estará integrado por elementos de la **SSC**, Guardia Nacional y Policía Auxiliar, Policía de Investigación, Juzgado Cívico, el C2 Oriente y personal de la Fiscalía local. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#)

### Delincuencia organizada se infiltra en la SSC de CDMX

Los padres de familia, hijos y religiosas, hacen un llamado urgente a la directora general de Asuntos Jurídicos de la **SSC**, Lic. **María Jaqueline Flores Becerra**, para que no la hagan partícipe en la consumación de un delito de fraude procesal, donde Jorge Toriello Villafuerte ha engañado a diversas autoridades judiciales con el objetivo de apropiarse ilícitamente del predio en donde se encuentra una escuela de monjas llamado Instituto Pascual Borgia, ubicado en la calle Lago Argentina número 17, colonia Argentina, alcaldía Miguel Hidalgo, que otorga servicios educativos gratuitos a niños de escasos recursos. [Uno más Uno](#)

### Les dictan 316 años por ataque a Harfuch

Doce hombres que participaron en el ataque armado contra **Omar García Harfuch** en 2020, cuando era titular de la **SSC**, fueron sentenciados a 316 años y ocho meses de prisión. De este total, sólo cumplirán con 70 años del dictamen, de acuerdo con lo que establece el Código Penal. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / Columna Rozones [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Uno más Uno](#)



## Síntesis de medios

16 de marzo de 2024

### Detienen a franeleros

Apadrinados por "La Unión de Tepito" fueron detenidos mientras comercializaban drogas en las inmediaciones del hospital La Raza. Conductores denunciaron que los sujetos los amenazaban con "echarles" a gente de La Unión si se negaban a darles dinero por estacionarse. Policías los cacharon en *el bisne* y les decomisaron 110 bolsas con marihuana. [El Gráfico](#)

### Atoran a dos homicidas en Álvaro Obregón

Efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial** detuvieron a dos hombres, de 28 y 17 años, involucrados en las lesiones causadas por disparos de arma de fuego a un joven que perdió la vida en calles de la colonia Jalalpa Tepito, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

### Realizarán operativos para show de Julieta

Este fin de semana, el Gobierno de la Ciudad de México realizará un operativo para salvaguardar la seguridad de los asistentes que acudirán al concierto gratuito de Julieta Venegas en el Zócalo. La **SSC** desplegará a **400 efectivos policiales** apoyados en 17 vehículos y tres motocicletas para las acciones de prevención, vigilancia y apoyo a los asistentes, así como un helicóptero Cóndor que realizará sobrevuelos. [Metro](#)

### Ejecutan a uno en la Miguel Hidalgo

Un hombre fue ejecutado a balazos cuando caminaba por calles de la colonia Tlaxpana, de la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar del ataque llegaron **paramédicos del ERUM**, quienes diagnosticaron al hombre sin signos vitales. **Policías de la SSC** llegaron al lugar y montaron un operativo para tratar de capturar al responsable del ataque, sin embargo, se dio a la fuga. [Basta](#)

### Suspenden Negocios

Tres establecimientos nocturnos fueron suspendidos por la Secretaría de Gobierno por no presentar documentación que acreditara su funcionamiento dentro de norma. El operativo se llevó a cabo como parte del programa La Noche es de Todas y Todos; participó también personal de la Procuraduría Ambiental del Ordenamiento Territorial, la Fiscalía General de Justicia y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

### En la Red

OVIAL\_SSCCDMX @OVIALCDMX

Eje 5 Sur se habilita en modo reversible de Gabriel Mancera hasta Canal de Río Churubusco, de lunes a viernes de 18:00 a 21:00 horas. [Excélsior](#)

## Policiaco

### Calma sed con sangre

Por una rajada en el cuello, un empleado fue trasladado por paramédicos al Hospital General de Iztapalapa en compañía de su patrón, la mañana de ayer, en la colonia Leyes de Reforma. [El Gráfico](#)

### Amigo le clava su cuchillo

Una tarde de beber entre amigos terminó mal para uno de ellos, pues al calor de una discusión uno le clavó un cuchillo al otro dejándolo bañado en sangre, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. El hombre herido se sentó en la banquetta, cerca de la Estación de Policía "La Ronda", a donde llegaron paramédicos y lo trasladaron al Hospital Rubén Leñero. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

16 de marzo de 2024

### Justicia

#### Dan prisión preventiva a acusado de feminicidio

Ángel Garduño habría golpeado en el rostro a Gisela González, después la atacó con un arma punzocortante. Luego de asesinarla sacó su cuerpo de la unidad habitacional donde vivían juntos, en la Colonia Lomas de Becerra de la alcaldía Álvaro Obregón. Durante la audiencia inicial, el juzgador dictó como legal la detención y el agente del Ministerio Público presentó diversas pruebas. [Reforma](#)

#### Asegura la FGJ CDMX predio en construcción

La obra de construcción que provocó el escurrimiento de agua y lodo en la inter estación subterránea Eje Central-Parque de Los Venados de la Línea 12 del Metro fue detenida, el predio está asegurado por la FGJ CDMX y se van a hacer los peritajes e investigaciones correspondientes. Así lo informó, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, quien señaló que ya intervino la Secretaría de Gestión de Riesgos y Protección Civil para realizar las mitigaciones que sean necesarias, porque lo fundamental es la seguridad del Sistema de Transporte Colectivo Metro, y "no lo podemos poner en riesgo". [La Prensa](#) / [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

